

Reagan Reacio Recortes de Gastos Militares

WASHINGTON, 30 noviembre (EFE).— El Presidente Ronald Reagan, aunque no ha tomado decisiones aun sobre recortes del gasto público destinados a reducir el enorme déficit presupuestario, parece reacio a restringir significativamente el aumento de los gastos militares.

Varios líderes republicanos le dijeron hoy al Presidente que deben reducirse

los incrementos del presupuesto de defensa para que el Congreso pueda aprobar fuertes recortes en otros programas.

Reagan dijo que "hay que tener presente", a la hora de considerar los gastos de defensa, que se acerca la reanudación de las negociaciones con Moscú sobre control de armas, indicó su portavoz Larry Speakes.

El Presidente —agregó

Speakes— abogó ante los legisladores por la necesidad de un consenso bipartidista que indique a la Unión Soviética que estamos resueltos a preservar nuestra fuerza.

La reunión de Reagan con los líderes republicanos del Congreso sobre las opciones para reducir el presupuesto dio lugar, al parecer, a fuertes intercambios entre congresistas y el jefe del Pentágono, Caspar Weinberger, que se opone a cualquier recorte en los aumentos de los gastos militares.

Según diversos informes, Weinberger pide que estos suban en un 14 por ciento en el año fiscal 1986 con respecto a 1985.

Negociación Fronteriza Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, noviembre 30 (ACAN-EFE).— Honduras y El Salvador continuaron hoy en esta capital, las negociaciones para la definición de siete tramos de su frontera común.

Una comisión mixta de límites de ambos países, cuyas respectivas delega-

ciones encabezan los vicescandalleros, Tomás Arita Valle, de Honduras; y Ricardo Acevedo Peralta, de El Salvador, discuten en Tegucigalpa los términos del arreglo.

De acuerdo al funcionario salvadoreño, "nuestra

—Favor pase a la página 39.

Papa Aboga Ratificación Tratado Argentina y Chile

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 30 (AP).— El Papa Juan Pablo II pidió hoy a argentinos y chilenos la pronta ratificación del tratado de paz y amistad suscripto

ayer, que pone fin al centenario diferendo limítrofe en la zona del Canal de Beagle.

El Papa también expresó su deseo de visitar ambas naciones, pero no dio sólidos indicios de que piensa viajar en breve.

Hago votos y pido al Señor para que las dos naciones hermanas vean muy pronto el amanecer de esa ratificación, dijo Juan Pablo en un mensaje a delegaciones de Argentina y Chile convocadas al Vaticano en la etapa final de la mediación pontificia.

La audiencia conjunta fue precedida de coloquios separados del Papa con los cancilleres Jaime del Valle, de Chile, y Dante Caputo, de Argentina.

Observadores vaticanos señalaron que el Papa habría aprovechado su encuentro con Del Valle para

—Favor pase a la página 41.

Café Cierra con baja

NUOVA YORK, noviembre 30 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 40 puntos a 50 puntos en alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en inalterado.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala: 139.00 El Salvador: 139.00 Mexicano F.O.B. Laredo: 136.00



PROTESTAN. Manila, noviembre 30.— Unos 8,000 manifestantes marchan con efigies del Presidente Marcos y del Tío Sam, en una de las mas grandes protestas en 14 años, frente a la embajada de E.U. (UNIFAX II de UPI).



PAPA CON DELEGACIONES. Ciudad del Vaticano, noviembre 30.— El Papa Juan Pablo II con las delegaciones de Chile y Argentina, encabezadas por el Ministro argentino, Dante Caputo y su colega chileno Jaime del Valle, después de firmar el tratado sobre el diferendo por el Canal de Beagle. (UNIFAX II de UPI).



SHULTZ Y KOHL. Washinton, noviembre 30.— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz (izquierda) y el canciller alemán, Helmut Kohl (derecha), en una visita de éste a Washington. (RADIOFOTO de AP).

Nuevo Helicóptero y Misil Prueba EE.UU.

WASHINGTON, 30 noviembre (EFE).— El ejército estadounidense realizó con éxito una prueba del nuevo helicóptero AH-64 "Apache" y del nuevo misil antitanque "Hellfire".

Dos de los misiles disparados desde el helicóptero hicieron blanco y destruyeron sus objetivos a distancias claramente superiores al máximo de las especificadas para opera-

ciones nocturnas, detalló un comunicado del Pentágono.

La prueba del aparato y de los nuevos misiles se efectuó el pasado 17 de noviembre por la noche en el campo experimental de Yuma (Arizona), añadió el comunicado.

El Pentágono dijo que el helicóptero volaba a baja altura y era pilotado por personal actualmente bajo

—Favor pase a la página 41.

Niega Salida Opositores Gobierno de Nicaragua

MANAGUA, noviembre 30 (ACAN-EFE).— Unos veinte opositores al régimen sandinista denunciaron hoy aquí que el gobierno nicaraguense les impide viajar al extranjero.

El grupo, que se ha constituido en "disidentes cautivos", informó en rueda periodística que el gobierno "ha negado e impedido con arbitrariedad el derecho a salir libremente del país".

Los "disidentes cautivos" que hablaron con la prensa en la sede de la Comisión Nacional Perma-

nente de Derechos Humanos (CPDH) de Managua, pertenecen a diversos partidos políticos, organizaciones sindicales, profesionales y empresariales, que profesan diversas ideologías, pero que son opositores al gobierno sandinista.

Los denunciantes manifestaron que la prohibición se ha producido sin que exista por nuestra parte ningún impedimento legal que justifique tan grave violación a nuestros derechos consagrados en el estatuto de derechos y garantías de los nicaragüen-

Operaciones Bancarias de Traficantes Colombianos

WASHINGTON, noviembre 30 (AP).— El Departamento del Tesoro considerará la aplicación de una severa multa a una casa de cambio, envuelta en dos operaciones a través de las cuales traficantes colombianos introdujeron al sistema monetario norteamericano, dineros procedentes de la venta de drogas.

Sin embargo, Nicholas Deak, presidente de Deak-

Perera, dijo que al percatarse de la situación, la firma ha tomado medidas por las cuales las autoridades federales correspondientes serán informadas cada vez que se produzca una operación sospechosa.

La cuestión salió a flote cuando un colombiano encapuchado había introducido al sistema monetario

—Favor pase a la página 39.

Discuten la Deuda Externa de Argentina

NUOVA YORK, noviembre 30 (AP).— Seguirían hoy las conversaciones entre los bancos internacionales y una delegación argentina, sobre la deuda externa de ese país; y una fuente bancaria manifestó que los bancos tienen esperanzas de que se llegue a un acuerdo general antes del lunes próximo.

La fuente, dijo que si bien se había esperado el

logro de un acuerdo para fin de este mes, parecía muy improbable que se emitiera una declaración oficial en tal sentido hoy.

Oficialmente no se ofreció ninguna información sobre la marcha de las negociaciones, pero la fuente bancaria comentó que "hay una posibilidad real de que se haga un anuncio

—Favor pase a la página 23.

E.U. Respalda Proceso Democrático Boliviano

WASHINGTON, noviembre 30 (UPI).— El Departamento de Estado reiteró hoy el fuerte respaldo del gobierno de Estados Unidos a la democracia constitucional en Bolivia, con motivo de la crisis política

y económica que afecta a esa nación sudamericana.

El gobierno de Estados Unidos considera con preocupación la actual crisis económica y política que aflige a la República de Bolivia y al gobierno democrático constitucional, del Presidente Hernán Siles Zuazo, dijo el vocero del Departamento de Estado, Alan Romberg.

Esperamos que los líderes de los diversos grupos, involucrados puedan pa-

—Favor pase a la página 39.

Hoy en la Historia

Hoy es sábado 1 de diciembre, día 336 de 1984. Restan 30 días en el año.

En un día como hoy: 1145- El Papa Eugenio III proclama la segunda cruzada.

1231- A los 24 años de edad fallece la hija del rey Andrés II, que sería proclamado poco después como Isabel de Hungría.

1521- Fallece el Papa —Favor pase a la página 41.